

# SOLIDARITÉ

## avec les expulsé(e)s de la Courneuve

En juillet 2010, plus de 100 familles sont expulsées de la barre Balzac à la Courneuve qui doit être démolie. Devenues sans-logis, les familles décident alors d'occuper la place de la Fraternité pour être relogées. Les CRS interviendront violemment pour démanteler le campement, trainant femmes et enfants par terre.

Depuis, les familles avaient été prises en charge dans des hôtels dans l'attente d'un relogement. Mais les négociations n'ont mené à rien et ce lundi 18 avril 2011, les familles se sont retrouvées une fois de plus à la rue. Elles occupent donc à nouveau la place de la Fraternité, se retrouvant au point de départ.

**Apportons notre soutien aux occupants de la Fraternité !  
Contre les expulsions, révoltons nous !**



**Rejoignez le Comité  
de Lutte et de Soutien !**

**Comité de Soutien et de Lutte – la Cause du Peuple 93**  
lacausedupeuple.blogspot.com ★ lacausedupeuple@gmail.com